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一文弄懂代币销毁究竟有什么好处

其实就加密货币而言的话，代币销毁是一种非常流行的方式。在最近几年的时间里
数字货币的发展非常的迅速，已经有越来越多的投资者开始关注数字货币和区块链
技术的发展。比特币可以说是加密货币领域中最早的一种机密货币，比特币中也有
自己的销毁机制。其实代币销毁是指将无法使用的令牌或其一部分发送到不可用的
帐户，这种方法技能够从可用供应中删除令牌，以此来增加了其相对稀缺性。那么
究竟代币销毁究竟有什么好处？下面就让小编为大家说一说。

代币销毁究竟有什么好处就加密货币而言，“代币销毁”是指将无法使用的令牌(或
其一部分)发送到不可用的帐户。销毁行为有效地从可用供应中删除了令牌，从而增
加了其相对稀缺性。销毁证明是一种共识机制，用于保护和验证依赖于燃烧概念的
区块链系统，并且被视为比流行替代方案更具成本效益的方法。代币销毁可以促进
挖矿平衡以及增加剩余硬币的价值而减少供应：1、促进挖矿平衡显然，当一个项
目出现时，并不是每个人都立即知道它，如果它是一个通过挖矿分配其硬币和代币
的项目，也不是每个人都立即开始挖矿。事实上，大多数人根本不会从事挖矿。2
、增加剩余硬币的价值而减少供应就像公司倾向于进行股票回购以减少流通股票的
数量一样，加密货币项目倾向于烧毁自己的代币，通过使剩余代币变得更加稀缺来
增加其价值。为了防止早期采用者获得不公平优势的可能性，一些项目开发了一种
所谓的Proof-of-Burn机制。它是区块链用来确保所有参与节点同意区块链真实有
效状态的几种共识机制算法之一。这种机制类似于工作量证明，只是它不需要太多
的电力，因此更环保。它的工作方式是允许矿工销毁代币。作为交易所，他们被授
予与他们销毁的数量成比例的开采区块的权利。为了防止早期采用者获得不公平的
优势，该系统实施了一种促进加密货币定期销毁的机制。通过这样做，它设法在早
期采用者和新用户之间保持某种平衡。如何进行代币销毁在数字货币世界中，一旦
令牌被开采，就很难甚至不是不可能控制令牌的流动。为了从流通中删除令牌，矿
工和开发人员会获取这些令牌，然后将其发送到具有无法获得的私钥的专用地址。
没有访问私钥的权限，没有人可以使用这些令牌进行交易。因此，代币变得无法使
用，并且出于所有意图和目的，被降级到循环供应之外的空间。加密货币并不是第
一个发现销毁币的概念。实际上，此过程与上市公司回购股票的想法非常相似。这
类公司使用手头现金回购普通股，从而减少了流通股总数。此过程有助于增强那些
仍在流通的股票的价值，也有助于提高每股收益；发行在外的股票越少，净收入与
股票的比例就越高。代币销毁的希望实现了类似的目标。通过减少供应的代币数量
，开发人员和矿工希望使流通中的代币变得更稀有，从而更有价值。代币销毁证明(
PoB)是由区块链网络实现的几种共识机制算法之一，可确保所有参与节点就区块链
网络的真实和有效状态达成协议。POB通常被称为没有能源浪费的POW系统。它
的工作原理是允许矿工“销毁”虚拟货币代币。然后，他们被授予按销毁的代币比
例写块的权利。通过上文的介绍，相信大家已经了解代币销毁究竟有什么好处。大
家要注意的是，其实代币销毁化存在巨大的风险，因为代币销毁并不能保证其流通
中的其余代币会升值，所以流通中的代币供应会有很大的波动，它是不一定能够减
少流通中的代币总数的。其实比特币就是一个为什么不能销毁代币的例子，它的上
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限为2100万个令牌，这一上限有助于提高BTC的价值。不过比特币还在多种情况下
创建了新型令牌，但新发行的令牌保留了自己的独特区块链，与旧令牌不同，所以
比特币和比特币现金是两个完全不同的项目。
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